

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL  
NOTICIERO: CNN DINERO  
FECHA: 20/AGOSTO/2013

### Perú ha reducido su vulnerabilidad: S&P

GABRIELA FRIAS: Vamos a nuestro segmento de ganadores y perdedores. Y la pregunta ¿quién gana hoy? La deuda soberana tanto en moneda local como en moneda extranjera a largo plazo del gobierno de Perú. ¿Por qué? Porque Standard and Poor's le subió la calificación, el rating. Estamos hablando sí de la calificación crediticia, lo que hizo esta agencia fue colocarla un escalón más alto dentro de lo que ya es el universo de grado de inversión.

¿Y por qué lo hizo? Porque el Perú ha reducido su vulnerabilidad, dijo, a los choques externos y también ha mejorado su capacidad para registrar un crecimiento económico estable.

Ahora la deuda de largo plazo de Perú en moneda extranjera ostenta una nota de BBB+ desde la previa BBB. La agencia también elevó a A- desde BBB+ la calificación para la deuda soberana de Perú a largo plazo en moneda local, que es el sol. ¿Qué quiere decir entonces? Es sólo una opinión pero según ellos el gobierno tiene capacidad para cumplir sus pagos pero están susceptibles a condiciones económicas adversas. Lo cierto es que por ello le damos la medalla de oro de CNN Dinero.